



Pièces	4 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	82739929
Prix	1 590 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Une très belle villa dans le domaine sécurisé de castellaras le vieux. Elle est composée d'un salon chaleureux avec cheminé ouverte, d'une salle à manger et d'une spacieuse cuisine ouverte. La maison est sur 3 niveaux avec une chambre et une salle de bains par niveau. Le salon ouvre sur une magnifique terrasse donnant sur un jardin plat avec un terrain de boules. À l'avant de la villa, une terrasse Dîatoire, magnifiquement placé sous une pergola de glycine. Dans le domaine : piscines, terrain de tennis, aire de jeux, restaurant, sécurité 24/24 classe énergie : D - classe climat : b / dpe ...

A really beautifully presented three bedroom villa in the secure domaine of castellaras le vieux. It is composed of a cosy lounge with an open fire place, a dining area and a spacious open kitchen. The house is on three levels with a bedroom and a bathroom on each floor. There is a wonderful terrace off the lounge, leading down to a flat garden with a boules court. At the front of the villa there is a dining terrace, beautifully positioned under a wisteria pergola. In the domain : swimming pools, tennis court, playground, restaurant, 24 hours security energy class : D - climat class : b / epc ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

